

Es werden zahlreiche Fragen zum Alleinradweg gestellt. Die Verwaltung teilt mit, dass die Stadt Drolshagen bereits mit den Baumaßnahmen, für die sie zuständig sei, beginnen wollte. Nachtrag Am 26.01.16 informiert die Stadt Drolshagen Herrn Hoseus, dass sie bis 29.01.16 mit der Baustelleneinrichtung beginnen werde.

Es handele sich bei dem Alleinradweg nicht um einen gewidmeten Radweg. Winterdienst werde dort nicht stattfinden. Da es kein gewidmeter Weg sei, entfalle die Haftung z. B. für glättebedingte Schäden. Schilder „Kein Winterdienst“ seien bereits an zahlreichen Stellen angebracht worden.

In welchen Zyklen dort ein Kehrdienst stattfinden werde, solle noch aus Erfahrungen abgeleitet und in Abstimmung mit den Nachbarkommunen beschlossen werden.